

# Des idées révolutionnaires du respecté camarade Kim Jong Un



**Kim Chang Gyong**

Directeur du bureau théorique de l'Association  
des hommes de sciences sociales de Corée

Les Bonjour !

Je vous félicite encore une fois, vous qui participez au séminaire international des idées du Juche sous le thème « Indépendance, Justice et Avenir de l'humanité ».

Dans ce cours, je tiens à faire mention des idées révolutionnaires du respecté camarade Kim Jong Un.

L'essence des idées révolutionnaires de Kim Jong Un se résume en idée de primauté des masses populaires dont le noyau fondamental est le dévouement entier pour le peuple, et en système cohérent de la pensée, de la théorie et de la méthode. En d'autre terme, ces idées sont pénétrées d'un bout à l'autre de l'esprit de service inexorable du peuple, et elles constituent le système cohérent de la pensée, de la théorie et de la méthode pour accomplir jusqu'au bout la cause révolutionnaire Juche par la politique de la primauté des masses populaires.

Le respecté camarade Kim Jong Un a dit:

« L'idée de primauté des masses populaires est ma doctrine politique, et ma politique a rigoureusement pour but de faire vivre heureux notre peuple. »

Les idées révolutionnaires du respecté camarade Kim Jong Un poursuivent celles du

Président Kim Il Sung et du Dirigeant Kim Jong Il et les approfondissent et développent conformément aux impératifs de la pratique révolutionnaire de la nouvelle ère. Elles sont pénétrées d'un bout à l'autre de l'idée de primauté des masses populaires et elles forment dans leur contenu le système cohérent de l'idée, de la théorie et de la méthode.

Le respecté camarade Kim Jong Un a honoré la noble volonté de considérer le peuple comme le Dieu et de se dévouer pour lui gardée par le Président et le Dirigeant qui avaient transformé la révolution elle-même en amour et en confiance envers le peuple pour sacrifier tous leurs efforts et peines tout au long de leur vie et il a baptisé l'essence du kimilsunisme-kimjongilisme du nom de la primauté des masses populaire. Il a, avec une perspicacité et par l'étude philosophique originale et les activités de composition, enrichi la primauté des masses populaires avec de nouveaux principes et contenus et les a concrétisés brillamment dans les idées, théories et méthodes de direction de masse.

Nous allons voir les idées révolutionnaires de Kim Jong Un en deux points.

## **1. Les idées révolutionnaires de Kim Jong Un sont caractérisées par l'idée de primauté des masses populaires dont le noyau principal est le dévouement pour le peuple.**

L'ensemble du contenu des idées révolutionnaires de Kim Jong Un est pénétré d'un bout à l'autre par l'idée de primauté des masses populaires.

L'idée de primauté des masses populaires est une doctrine politique qui considère les masses populaires comme maître de la révolution et du développement du pays et qui recourt à ces dernières. Elle veut aussi que l'on sert sans compter le peuple.

Kim Jong Un a avancé le mot d'ordre « Tout pour le peuple, tout avec l'appui des masses populaires ! » dans son message du Nouvel An de 2013, et lors de la 4e Conférence des secrétaires de cellule du PTC, il a déclaré que le PTC est farouchement déterminé à tenir en haute estime le peuple et à se sacrifier entièrement pour lui, tout comme il veut le faire pour les grands Président Kim Il Sung et Dirigeant Kim Jong Il.

Ensuite, dans son message du Nouvel An de 2017, Kim Jong Un a dit qu'il avait le cœur gros en se demandant comment il pourrait mieux servir, avec le dévouement dû à un être sacré, le peuple coréen qui s'avère le meilleur qui soit au monde, et il s'est engagé à œuvrer fidèlement, avec un sentiment pur, pour le peuple, et à devenir son serviteur dévoué.

Ses paroles traduisent sa volonté intrépide de concentrer l'ensemble des activités du Parti et de l'Etat au service du peuple et de tenir en la plus haute estime le peuple coréen comme il le ferait pour Kim Il Sung et Kim Jong Il.

Tout d'abord, c'est une doctrine politique qui exige que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat considèrent les masses populaires comme maître de la révolution et du développement du pays dans toutes leurs activités.

Cela veut dire que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat doivent tendre leur travail à défendre absolument la dignité et les droits et intérêts du peuple et à former ce dernier en des êtres puissants, forces puissantes, afin que les masses populaires occupent leur position en tant que responsables directs de la révolution et du développement du pays et accomplissent leurs responsabilité et rôle.

D'abord, c'est une doctrine politique qui consiste à assurer la position et les droits aux masses populaires qui sont maîtres de la révolution et du développement du pays, en soumettant toutes les activités du parti socialiste au pouvoir et de l'Etat à la défense de la dignité et des droits et intérêts du peuple.

L'idée de primauté des masses populaires exige que tous les problèmes soient résolus en conformité avec les intérêts des masses populaires en partant de la position qu'aucun être n'est plus précieux que le peuple, fondement du pays, et que rien n'est plus sacré que ses intérêts.

Les exigences pressantes dans la vie du peuple se trouvent en priorité pour fixer et exécuter la ligne et la politique du Parti et de l'Etat, et ce qui revêt un caractère populaire et de masse devient prioritaire dans l'ensemble de la vie sociale. Cela fait partie de l'exigence de l'idée de primauté des masses populaires que tout, la politique, les affaires militaires et l'économie, soit en service du peuple, et que seulement ce qui est populaire doit être encouragé, que ce soit dans la culture ou dans la morale.

L'idée de primauté des masses populaires exige que le principe de l'indépendance contre l'impérialisme soit maintenu fermement dans les activités du Parti et de l'Etat.

A l'époque actuelle, les actes d'agression et d'ingérence des impérialistes contre les Etat souverains sont commis ouvertement, et bon nombre de pays sacrifient l'intérêt des masses populaires en se courbant devant la pression des grandes puissances. Cela explique que qui dit dignité de l'Etat dit dignité du peuple, qui dit souveraineté et intérêt de l'Etat dit intérêt du peuple.

Ces dernières années récentes, les Etats-Unis et leurs forces satellites ont ouvertement

montré leur tentative d'étranglement contre la RPDC et ont perpétré des exercices militaires conjoints en mobilisant des forces armées énormes, y compris des biens stratégiques nucléaires. A cause de la politique hostile ignoble des Etats-Unis et de leurs forces satellites contre la RPDC et de leurs manœuvres militaires insensées, la situation dans la péninsule coréenne court vers le point critique de l'éclatement de guerre nucléaire, et, en constatant cette circonstance extrême incontrôlable, le monde ne cache pas ses inquiétudes.

Mais, les activités des ennemis sont réduites à néant par l'esprit d'offensif intrépide du PTC et les actes militaires résolus, superpuissants et écrasants des forces armées de la RPDC. Aujourd'hui, la position de cette dernière se trouve à son paroxysme et le peuple coréen fait montre de la dignité et de la gloire d'un peuple de puissance. Ceci est la preuve absolue de la légitimité et de l'infaillibilité des principes d'indépendance contre l'impérialisme et de ceux de défense des intérêts nationaux et de rehaussement du prestige national avancés par l'idée de primauté des masses populaires.

L'idée de primauté des masses populaires est aussi la doctrine politique qui insiste que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat tendent toutes leurs activités à former les masses populaires en des êtres et forces puissants pour que ces dernières sauvegardent leur position en tant que maîtres de la révolution et du développement du pays et accomplissent tous leurs rôle et responsabilité.

L'idée de primauté des masses populaires a précisé que l'union monolithique du Parti et du peuple axée sur le Leader, unité indéfectible, est le meilleur atout de la révolution Juche, et qu'elle constitue le meilleur potentiel de l'Etat. Ensuite, elle éclaire sur tous les plans les méthodes pratiques pour incarner dans les activités du Parti et de l'Etat la philosophie révolutionnaire de la primauté des idées, celle de l'union monolithique.

Le plus grand exploit réalisé par le PTC dans ses annales de direction révolutionnaire d'à peu près 80 ans, c'est qu'il a fait de l'idée de primauté des masses populaires sa doctrine politique, et qu'il a formé la nation jadis toute faible, imbue du suivisme et du dogmatisme et morcelée, en un peuple uni en un seul bloc autour du Leader et fort doué de la fierté.

Puisqu'il a toujours donné la priorité à la sensibilisation et à l'union des masses populaires, le PTC a pu avoir défendu la nature authentique du socialisme et fait avancer victorieusement la révolution coréenne, sans aucune vacillation, même dans les tumultes du XXe siècle et du XXIe siècle.

L'idée de la primauté des masses populaires demande de rehausser sans cesse la fonction

de l'Etat qui est l'organisateur de la capacité et des activités créatrices des masses populaires et de faire de la primauté de l'enseignement et de la science la politique de noyau du Parti et de l'Etat et le coutume national et social.

Le PTC a avancé le mot d'ordre « Opérons un grand bond par les réalisations scientifiques et garantissons l'avenir par l'enseignement ! », et malgré les difficultés économiques, il a fait appliquer le système d'enseignement obligatoire de douze années pour tous, accélérer la modernisation des établissements d'enseignement et la construction du point d'appui des études du peuple entier, et il accorde des bénéfices exceptionnels de donner en premier aux enseignants et scientifiques des cités et maisons d'habitation modernes. Ceci est l'application brillante de l'idée de primauté des masses populaires qui veut que les masses populaires soient formées en des êtres puissants, forces puissantes, qui vont prendre en charge de la grande cause de la richesse et de la prospérité par leurs propres forces.

Ensuite, l'idée de primauté des masses populaires est une doctrine politique qui exige du parti socialiste au pouvoir et de l'Etat que tous les problèmes soient résolus en recourant aux masses populaires.

Cela veut dire que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat résolvent tous les problèmes qui se posent dans les activités politiques en faisant confiance aux masses populaires et en mobilisant la force et la sagesse inépuisables du peuple.

D'abord, c'est une doctrine politique qui fait confiance au peuple et qui veut que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat ouvre la voie de la victoire et de la prospérité en partageant les peines et joies avec les masses populaires.

La volonté et l'exigence de ces dernières sont le critère qui discerne le bien du mal de la ligne et de la politique du Parti et de l'Etat. Le peuple connaît bien la réalité et a beaucoup d'expérience plus que quiconque.

L'idée de primauté des masses populaires avance comme critère absolu la volonté et l'exigence des masses populaires et comme principe immuable l'assurance du confort de vie dans la rédaction de la ligne et de la politique du Parti et de l'Etat. Elle revendique de déterminer et de rédiger la ligne et la politique toujours parmi le peuple, en ouvrant le cœur de ce dernier, en discutant avec lui les affaires de l'Etat, en y trouvant la solution et en synthétisant ses opinions.

Durant tout le parcours de direction révolutionnaire du Parti, le PTC a fermement fait confiance aux masses populaires comme partisans, conseillers et aides plus que jamais fiables,

et à chaque fois où il fixait la voie à suivre et affrontait des difficultés critiques, il a d'abord recouru au peuple, prêté l'oreille à sa voix et trouvé la force inépuisable en la sincérité du peuple. Sous le mot d'ordre « Que tout le Parti aille vers les masses ! », il s'est toujours mêlé au peuple en partageant avec lui heur et malheur. Ceci est la méthode et la tactique de direction propres au Parti du travail de Corée qui fait de l'idée de primauté des masses populaires sa doctrine politique.

Le peuple coréen soutient absolument toutes les lignes, politiques et mesures du Parti et de l'Etat et les honore avec toute sincérité, car il en est sûr qu'elles traduisent ses aspirations et exigences et que son destin et son avenir dépendent de leur application.

L'idée de primauté des masses populaires est, ensuite, une doctrine politique qui exige que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat maintiennent constamment le principe d'accorder la priorité au travail politique et de résoudre tous les problèmes en mobilisant l'esprit et la créativité des masses populaires.

L'histoire du PTC se caractérise par celle de lutte idéologique ayant transformé les moments cruciaux pleins d'épreuves qui décidaient la victoire ou la défaite, le progrès ou la retraite de la révolution, en des périodes d'essor, en exaltant la force d'esprit du peuple.

Sur la base de l'histoire et de la tradition de la lutte idéologique du PTC, l'idée de primauté des masses populaires a élucidé que le gage de la victoire de la révolution réside dans la mobilisation de la force d'esprit indomptable et de l'ardeur patriotique des masses populaires, toujours en adhérant plus fermement à la doctrine Juche de la primauté de l'idéologie.

Ce qui donne naissance au miracle est la force d'esprit exaltée des masses et la clé fondamentale de la création des miracles se trouve aussi dans le cœur des masses; un œuf plus des idées éminentes peut casser une roche et un fusil chargé des idées peut faire preuve de la plus grande puissance que des armes thermonucléaires. Voilà, les théories éclairées par l'idée de primauté des masses populaires.

Durant tout le parcours de la direction révolutionnaire, le PTC a trouvé dans le cœur des masses la force motrice du développement de la révolution, a informé en détail le peuple des exigences de la situation, de la volonté du Parti et des tâches de lutte de leurs réalisations, à chaque fois que multipliaient les épreuves et se posaient des missions révolutionnaires importantes, et il a mené dynamiquement, en temps opportun, des activités politiques mobilisant le peuple à la lutte ardente.

Lorsqu'on examine les histoires de lutte révolutionnaire des masses populaires aspirant à

l'indépendance, aucune révolution que celle coréenne n'a été aussi ardue et complexe, ni a frayé la voie inexplorée pénible.

Les deux guerres révolutionnaires contre les impérialismes américains et japonais les plus cruels, les deux révolutions sociales et édifications socialistes qui se sont déroulées dans des conditions de division territoriale par les forces extérieures, des luttes pour sauvegarder la patrie et édifier une puissance, déroulées en surmontant des difficultés qui se multipliaient à cause de l'effondrement du socialisme dans plusieurs pays et des sinistres naturels, enfin, bref, les mots manquent pour raconter leurs adversités et complexités.

C'était la succession des difficultés et épreuves où les autres se seraient effondrés ou auraient abandonné à maintes reprises.

Si le PTC a pu avoir mené la révolution coréenne à la seule voie de la victoire et de la gloire malgré de telles adversités, c'est uniquement parce qu'il a fait avancer la révolution et le développement du pays en mobilisant l'esprit et la créativité des masses populaires et que le peuple entier a fidèlement poursuivi la cause du Parti et du Leader et l'œuvre socialiste.

L'idée de primauté des masses populaires est ensuite une doctrine politique qui souligne que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat servent sans compter le peuple.

Le service inexorable du peuple est une expression de l'amour et du dévouement infinis pour le peuple, proposant comme la plus grande affaire la réalisation des exigences et intérêts du peuple, n'épargnant même des millions d'écus d'or et sacrifiant même la vie pour ce dernier.

Kim Jong Un a prononcé, le 10 octobre 2015, le discours historique intitulé "Travailler inexorablement pour le bien des masses populaires est le mode d'exister du Parti du travail de Corée, la source de sa force invincible", lors de la revue à l'occasion du 70e anniversaire de la fondation du Parti du travail de Corée.

A la fin du discours, il a fait appel en disant: "J'invite l'ensemble des camarades membres du Parti à travailler inexorablement pour notre grand peuple."

Dans cette phrase palpite sa noble volonté qu'il faut considérer le peuple comme l'être le plus précieux au monde, que si c'est pour ses bonheurs, il ne faut rien épargner et qu'il faut soumettre tout au peuple.

Tout d'abord, l'idée de primauté des masses populaires est une doctrine politique qui considère comme la première mission et l'affaire de la plus haute importance du parti socialiste au pouvoir et de l'Etat de prendre pleinement responsabilité du destin et de la vie du peuple.

Lors de la réunion élargie du Bureau politique du Comité central du Parti du travail de

Corée, tenue en février 2015, Kim Jong Un a souligné que les cadres qui partagent la volonté et le destin avec le Comité central du Parti doivent faire de la conception du peuple du Parti leurs credo et âme, et de prendre pour principe immuable de considérer comme priorité et de rendre absolus l'intérêt et le confort du peuple et de servir sans compter ce dernier.

Les principes d'activité du parti socialiste au pouvoir et de l'Etat avancés par l'idée de primauté des masses populaires sont d'accorder la priorité à l'intérêt et au confort du peuple et de les rendre absolus et d'appliquer invariablement les mesures populaires et de les agrandir. Il s'agit ensuite de ne céder d'un seul pas ou de ne prendre des risques en ce qui concerne la santé et la sécurité liée à la vie du peuple, de se rapprocher de plus près du peuple plus que la situation s'avère difficile et d'épargner au peuple le malheur et la souffrance en versant même des fonds colossaux et toutes les richesses du pays.

Si le PTC a avancé comme la politique de la plus haute importance la solution des problèmes de vivres et d'habit du peuple, comme la tâche politique majeure de premier ordre la construction des logements, et la prophylaxie contre l'épidémie pour sauvegarder la vie et la santé du peuple comme l'affaire de l'Etat de premier ordre, et s'il les a appliquées avec force, ce n'est pas parce que les conditions étaient favorables ou encore les fonds débordaient dans le pays.

Il envisage comme sa plus grande affaire les problèmes que le peuple attend la solution et dont ce dernier s'inquiète et souffre, en les considérant et prend aussi la grande détermination de faire lever les stocks de réserve stratégiques en y accordant les efforts étatiques, car c'est un parti qui fait de l'idée de primauté des masses populaires sa doctrine politique.

Ensuite, l'idée de primauté des masses populaires est une doctrine politique qui veut que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat accélèrent au maximum la réalisation des idéaux du peuple et luttent avec un but précis et conscient pour la prospérité et le bonheur des postérités.

Elle avance comme l'idéal suprême de rendre le peuple coréen le plus digne et heureux dans ce monde, et elle veut que l'on organise et met en application tous les travaux de façon à pouvoir veiller sur la vie du peuple et, en même temps, à assurer pour toujours la prospérité de l'Etat et le bonheur de la postérité.

L'idée de détenir comme guide invariable la ligne révolutionnaire de l'indépendance dans la politique et l'économie et de l'autodéfense en matière de la défense nationale, celle de développer et de renforcer le parti socialiste au pouvoir en un Parti prometteur qui ne connaît à jamais le vieillissement, les idées de faire grand cas de la jeunesse et de former des

révolutionnaires de réserve, telles sont les lignes stratégiques qui assurent l'avenir éternel à la cause du Juche.

Les idées et politiques comme l'idée sur le développement généralisé du socialisme, le programme en matière de révolution rurale de la nouvelle époque, la politique d'aménagement des montagnes et des cours d'eau et la politique de puériculture sont des programmes pratiques scientifiques, réalistes et innovateurs conformes aux exigences de vie immédiates du peuple et répondant aux exigences perspectives de la prospérité et du développement de l'Etat et du bonheur de la postérité.

Le PTC suit la voie de la persévérance en maintenant le renforcement de la potentialité militaire, faisant des forces armées nucléaires son pivot, comme orientation révolutionnaire invariable et fondement de lutte, pratique invariablement les mesures populaires et accorde l'effort à la science et à l'enseignement. Ceci a pour but de réaliser le plus tôt possible l'idéal et le vœu du peuple et de lui permettre le bien-être, génération après génération, en acquérant la capacité nationale puissante malgré les difficultés actuelles.

Le cœur fondamental de l'idée de primauté des masses populaires est le dévouement inexorable pour le peuple.

Cela veut dire qu'il est la doctrine fondamentale représentant l'idée de primauté des masses populaires et pénétrant d'un bout à l'autre son contenu général.

C'est une doctrine politique qui demande de prendre entièrement responsabilité de la vie du peuple et de la veiller avec l'esprit de dévouement entier au peuple. En d'autres mots, ce sont l'idéal le plus noble qui veut que le peuple coréen soit le plus heureux au monde, le guide de pratique et le critère d'action qui assument la responsabilité de la vie et de l'existence du peuple et qui servent sans compter ce dernier. C'est aussi la conception de vie noble qui considère le dévouement entier au peuple comme objectif et bonheur de vie, gloire infinie.

Le dévouement entier au peuple constitue le contenu le plus essentiel de l'idée de primauté des masses populaires.

Il n'existe pas de telle définition dans l'histoire de la politique mondiale. Cette définition, découverte et établie pour la première fois dans les histoires de la pensée de l'humanité et de la politique mondiale, est l'idéal politique représentant les idées révolutionnaires de Kim Jong Un et le mot propre à notre temps symbolisant l'époque Kim Jong Un.

## **2. Nous allons voir à présent que les idées révolutionnaires de Kim Jong Un sont, dans leur composition, le système cohérent de la pensée, de la théorie et de la méthode de direction.**

Avec l'idéologie politique, le système de composition détermine aussi l'essence des idées révolutionnaires. Si le premier caractérise le contenu principal de celles-ci, le dernier la profondeur et la nature multilatérale, l'étendu et les relations.

Ainsi, si les idées révolutionnaires sont une parfaite théorie idéologique et une doctrine politique scientifique, son contenu doit être pénétré de l'idéologie politique conforme au but essentiel de la révolution et être doté d'un système cohérent comportant tous les domaines théoriques exigés par la pratique révolutionnaire de l'époque intéressée.

Les idées révolutionnaires de Kim Jong Un constituent, dans leur composition, le système cohérent de la philosophie et de la théorie révolutionnaires et de la méthode de direction.

Le plus important, ici, c'est la philosophie révolutionnaire.

Cette dernière, de pair avec les idées philosophiques Juche, est la pensée philosophique éclairant le fondement théorique des idées révolutionnaires de Kim Jong Un.

Elle a avancé des questions philosophiques qui servent de fondement pour appliquer strictement dans l'ensemble des activités du Parti et de l'Etat et de la vie sociale l'idée de primauté des masses populaires et pour raffermir strictement l'unité indéfectible, et elle les a éclaircies de façon originale.

La première décennie de la grande Corée Kim Jong Un brille des années ayant transformé en une entité réelle tout ce que désirait le peuple, avec comme idéal suprême de rendre le peuple coréen le plus digne et heureux du monde.

Au cours du parcours pour sauvegarder comme principe constant du Parti et de l'Etat le travail pour accorder la priorité aux intérêts du peuple et les rendre absolus, une nouvelle grande période de prospérité de la construction a vu le jour afin de faire bénéficier au peuple des logements bienveillants. Ainsi, des nouvelles cités modernes, des villes montagnardes culturelles et des villes dans les vallées se sont érigées de façon originale.

En avril 2022, la cité Songhwa et le quartier résidentiel en terrasses au bord de la rivière Pothong ont été construits et, en avril 2023, s'est déroulée l'inauguration de la première étape de la construction de 10,000 logements dans le secteur de Hwasong. La construction de 50 mille logements a progressé dans la capitale ce qui a permis à plus de dix mille citoyens de la

capitale d’emménager, chaque année, dans des maisons construites dans les nouvelles cités. Cette réalité donne de l’optimisme au peuple du pays entier à l’égard d’un avenir plus civilisé et heureux.

Ces 4 dernières années, plus de 20 mille logements ont été construits dans le secteur de Komdok, et rien que l’année dernière, plusieurs dizaines de milliers de maisons d’habitation rurales modernes et originales ont été construites sur toute l’étendue nationale.

On peut constater la réalité surprenante où tous les enfants et élèves du pays se voient ravitailler normalement en des uniformes et fournitures scolaires ainsi que des produits laitiers malgré des circonstances difficiles.

La force majeure garantissant l’avance victorieuse de la cause du socialisme à la coréenne, c’est l’unité indéfectible, union monolithique du Parti et du peuple, unis fermement autour du Leader.

Le peuple coréen, loin de s’affaiblir face aux difficultés critiques qui accompagnent la menace constante des forces hostiles et les sinistres naturels atroces, où vient s’ajouter encore la pire crise sanitaire depuis la fondation du pays, est devenu plus puissant, et au lieu de s’éparpiller, il s’est uni plus fermement et il forge des progrès et essors continuels dans l’édification de puissance socialiste par la force de l’union monolithique.



Rue Songhwa

Le journal d'un pays a transmis: L'union monolithique fermement unie autour du Dirigeant Kim Jong Un fait honneur à l'appellation « République populaire démocratique de Corée » grâce à sa puissance et aux miracles sans précédent. Le Dirigeant Kim Jong Un sauvegarde résolument la souveraineté et la dignité du pays ainsi que la sécurité et le destin de la nation, et le peuple coréen défend à tout prix Kim Jong Un. Et l'union entre ces deux derniers sert de la force motrice qui fait de la RPDC une superpuissance infaillible que le monde n'en a encore jamais connue.

La philosophie révolutionnaire élucide les principes directeurs que le parti socialiste au pouvoir et l'Etat doivent maintenir constamment pour accélérer l'édification du socialisme, du communisme, suivant la voie invariable de l'indépendance politique et économique et de l'autodéfense en matière de défense nationale.

Une autre partie composante des idées révolutionnaires de Kim Jong Un est la théorie révolutionnaire.

Cette dernière indique les lignes stratégiques et programme pratique pour honorer à jamais les grands Président Kim Il Sung et Dirigeant Kim Jong Il et édifier la société communiste, société idéale du peuple, en portant haut la bannière du kimilsunisme-kimjongilisme.

La théorie révolutionnaire éclaire les questions qui se posent pour développer et renforcer à jamais le parti socialiste au pouvoir en un Parti prometteur. Et elle éclaire aussi des questions qui se posent pour rehausser sans cesse la fonction et le rôle de l'Etat.

Ensuite, elle éclaire les questions qui se posent pour maintenir fermement la puissance des forces armées révolutionnaires par rapport aux forces réactionnaires.

La nouvelle ligne de développement parallèle, la politique de la force nucléaire nationale et la ligne de renforcement des forces nucléaires ont mis, une fois pour toute, un terme à l'époque où l'impérialisme américain nous menaçait avec leurs armes nucléaires, et elles ont assuré le gage réel permettant au peuple et à la postérité de jouir du bonheur, génération après génération, dans un pays digne et puissant, sans connaître à jamais le désastre de la guerre.

Grâce à la décision exacte, à la volonté de braver la mort et à la direction énergique du PTC, la grande cause de l'édification de la force nucléaire nationale a été achevée en novembre 2017. Des succès étonnants ont été réalisés dans le renforcement qualitatif et quantitatif de la force nucléaire et dans la modernisation de leurs moyens de transport. Ainsi, la RPDC détient fermement l'épée nucléaire puissante variée pouvant frapper et exterminer n'importe quel ennemi sur le globe, comme elle le souhaite.

Durant ces dix dernières années de nombreux événements sanglants et cruciaux se sont produits sur Terre, et récemment les opérations militaires insensées et anti-humanitaires de l'Israël perpétrées sur Gaza qui ont coûté la vie de nombreux Palestiniens.

Mais, grâce à la force nucléaire puissante, le peuple coréen a pu jouir pleinement, durant cette période, d'une vie heureuse dans un environnement pacifique, sans connaître la guerre, et nos postérités, aussi, peuvent vivre dans une puissance nucléaire mondiale sans baisser leur tête face aux autres. Aujourd'hui, la RPDC déploie sa dignité de puissance nucléaire, puissance militaire mondiale, et elle contribue énormément à la sauvegarde de la paix et de la sécurité du monde.

La théorie révolutionnaire éclaire des questions pour accélérer l'édification économique et culturelle.

D'autre part, elle avance des lignes stratégiques et orientations de lutte pour agrandir et développer la relation diplomatique sous les idées de l'indépendance, de la paix et de l'amitié, et pour réaliser la cause d'émancipation du monde.

La méthode de direction forme une autre partie composante importante des idées révolutionnaires de Kim Jong Un.

Elle éclaire des orientations pour établir sur une nouvelle étape élevée le système de direction unique du Comité central du Parti.

Elle élucide aussi des principes pour civiliser, activer et rénover l'ensemble de la société en mettant pleinement en jeu la méthode de direction traditionnelle du PTC et les méthodes de travail de la nouvelle époque et pour sublimer les bonnes mœurs et l'affection comme la coutume nationale.



Quartier résidentiel en terrasses au bord de la rivière Pothonggan

La méthode de direction élucide intégralement des questions théoriques et pratiques qui se posent dans la direction de masse, notamment les idées d'établir au sein des cadres des traits et styles de travail novateurs, de rehausser le dynamisme, la combativité et la capacité d'exécution, de sacraliser le peuple et de cultiver les traits politico-moraux servant inexorablement le peuple.

\* \* \*

Jusqu'à présent, nous avons vu ensemble que les idées révolutionnaires de Kim Jong Un sont pénétrées d'un bout à l'autre de l'idée de primauté des masses populaires et qu'elles forment dans leur contenu le système cohérent de l'idée, de la théorie et de la méthode.

Grâce à ses idées révolutionnaires, le PTC et le peuple coréen avancent avec certitude, tout droit, vers l'avenir socialiste et communiste, en détenant fermement le gouvernail de direction de la cause révolutionnaire Juche, dans le monde actuel plein d'événements et où les forces se heurtent violemment.

La victoire et la gloire éternelles sont promises au PTC et au peuple coréen qui avancent sur la voie indiquée par les idées révolutionnaires de Kim Jong Un.

Je vous remercie.